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BIENVENUE CHEZVOUS!

Billet
La voix du peuple!

L'assembtée primaire de
notre Commune se tien-
dra ce jeudi 25 juin à l'an-
cienne salle de gmnastique.
Comme tous mes collègues du
Conseil, je me réjouis, chers
concitoyennes et concitoyens,
de vous retrouver le plus nom-
breux possible pour ces tradi-
tionnelles assises annuelles.

Au-delà de l'importance de
l'ordre du jour c'est l'occa-
sion - pour vous - de prendre
connaissance des dossiers
communaux et surtout d'ex-
primer vos opinions, si <tran-
chést soient-ils.

Satisfaction, mécontente-
ment, sollicitqtions, préci-
sions: n'hésitez pas! Nous
répondrons à toutes vos inter-
rogations avec enthousiasme
et transparence. Car I'assem-
blée primaire, c'est la voix du
peuple! Une voix qui compte
et qui doil être entendue...
Bien àvous!

Marcel Bayard
Président de Grône

Les nouveaux bureaux communaux sont opérationnels depuis la mi-mai. Le chantier de la
nouvelle salle polyvalente avance à grands pas. Effervescence grônarde...
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UN BUREAU TOUT BEAU TOUT NEUF!
N otre administr ation communale a déména g é du Chûte au M ore s -

tel ù lo Rue Centrale 782. Des locauxfroîchement inaugurés, spa-
cietn6lumineux et accessibles, qui répondaient ù un réelbesoin.
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ALPAGE DU BOUZEROU:
RECONSTRUIRE ET. . . INNOVER!
Un incendie avait ravagé le site. Une ossemblée bourgeoisis.le
extrsordinsire se prononcera sur un nouveou projet séduisottt,.

Les citoyens ont tranché
lors de l'assemblée primaire
de fin 2013. Ils ont décidé
d'officialiser l'aménage-
ment de nouveaux bureaux
communau( à la Rue Cen-
trale 182, en lieu etplace du
Château Morestel.
Une commission ad hoc a

été constituée, épaulée par
l'architecte Daniel Devan-
théry de Sierre. Elle était
composée du conseiller
communal Blaise Florey,
président, de Carolle Balet
du secrétariat communal,
de Valentine Neurohr de

la commission commu-
nale de constructions et des

membres Sébastien Massy
et Nicolas Rossier. <rMozs

avons multiplié les séances,

commission s'est beaucoup
impliquée. Elle a réalisé un
travail de qualité. Je tiens
à remercier toutes les per-
sonnes qui ont permis la
concrétisation de ce projeh>.
Les travaux se sont échelon-
nés entre octobre 2014 et
mai 2015. Assumé par les fi-
nances communales, le coût
a été respecté par rapport au
crédit voté par I'assemblée
primaire.

Tous les services

L'inauguration a eu lieu le
ll juin, en présence de la
population, conviée à une
visite guidée et à un apéri-
tif. Les entreprises qui ont
collaboré au chantier - une
vingtaine - ont également

participé à cet événement.
Ces nouveaux bureaux com-
prennent tous les services
utiles. <<1/s rëpondaient à un
réel besoin. Les locaux du
Château Morestel commen-

çaient à devenir inadap-
lés, souligne Blaise Florey.
Nous bënéficions désormais
d'un espace qui a triplë de
volume, avec pignon sur
rue, p arfaitement acc es s ib le
au centre du village. Tbut a
été intelligemment conçu en

tenant compte, aussi, des
contraintes liées à la mobi-
litë réduite. L'ensemble est
très convivial et très lumi-
neux. Les premiers échos
qui me sont parvenus font
état d'une satisfaction una-
nime de la part de la popu-
lation>>.

Nos autorités envisagent de réaména-
ger la Place du Nézot, ses alentows.
Un vaste projet qui, concrétisé, devrait
faciliter l'accès aux infrastructures,
améliorer la mobilité, favoriser les
rencontres et inciter les automobilistes
à rouler plus prudemment.

Quid de cette perspective? <<Le dos-
sier est toujours au Canton, répond
Blaise Florey. Nous attendons une
réponse, en principe pour septembre.
Mais nous avons bon espoif d'autant
que le projet repose sur de nombreux
argumentsr>.

Une fois cette démarche administra-
tive effectuée, les travaux pourront
débuter. Ils sont préws, idéalement,
entre octobre et novembre prochains.
Rendue en partie piétonne, la Place du
Nézot pouna ensuite se présenter sous

un meilleurjouro tout en proposant da-
vantage de places de parc.

Mi-r"p,.-b.. 2014, sou-
venez-vous. C'est la désola-
tion... Enfer et damnation!
Les infrastructures de I'Alpage
du Bouzerou sont la proie des
flammes et réduites en cendres

en quelques heures à peine.
Au-delà des dégâts matériels,
considérables, au-delà aussi de
tout un patrimoine ancestral et
touristique qui part en fumée,
le travail de tout un été - 300
fromages - est anéanti par cet
incendie de sinistre mémoire.
Jean-Marc et Sophie Aymon, les

exploitants, n'ont plus que les
yeux pour pleurer...
Il a bien sûr fallu se serrer les

coudes à travers un formidable
élan de solidarité, panser les
plaies, mais surtout songer à re-
construire.
Plus beau qu'avant, selon I'ex-

pression consacrée et comme
dans la chanson <L'était un
vieux chalet>!
Propriétaire des lieux, la Bour-
geoisie de Grône, sous la hou-
lette de I'infatigable Joseph de
Preux, a empoigné le dossier à

bras-le-corps.

Rendez-vous te 23 juin

Elle s'est entourée du Bureau
d'architecture Genolet Promo-
tions SA à Hérémence pour es-
quisser, trait après trait, un nou-
veau projet de reconstruction du
Chalet des Bergers, cave à fro-
mages comprise.
Ce projet sera soumis à vota-
tion lors d'une assemblée bour-
geoisiale extraordinaire qui se

déroulera à I'ancienne salle de
gymnastique le mardi 23 jùn

dès 19h00 selon I'ordre dujour
suivant:
1) Présentation du projet de
reconstruction du Chalet des
Bergers et de la cave à fro-
mages du Bouzerou
2) Crédit d'engagement de

620'000 francs destiné à fi-
nancer cette reconstruction:
décision
3) Divers
Il appartiendra donc aux bour-
geoises et aux bourgeois de se

déterminer. <<Ce projet de Chalet
des Bergers est important pour
la nature, ainsi que pour I'ave-

Il ne s'agit donc pas de gaspiller
de I'argent, bien au contraire,
mais d'être <à Ia page> pour
rëpondre aux futurs besoins>>,

conclut Joseph de Preux.

471'900
En francs, comme l'estima-
tion du coût pour la recons-
truction de la Cabane des
Bergers.

85'000
Comme I'estimation du coût
pour la construction d'une
cave à fromages.

332'200
Comme l'estimation des di-
verses subventions et assu-
rances liées au projet.

qui serait à la charge de la
bourgeoisie grônarde ou en
éventuelles subventions ex-
traordinaires.

nir des pâturages environnants. 2g7tg00
L'entretien de la forêt est vital. Comme I'estimation du coût

Le projet du Chalet des et sa cave àfromages tel qa'imaginé par le Bureau d'architecture Genolet.

J.t

Les heures d'ouverture de ces
nouveaux bureaux n'ont pas

changé par rapport aux an-
ciens. Ils sont opérationnels
tous les jours ouvrables (du
lundi au vendredi) de 09h00
à 12h00.

Les gens qui n'auraient pas la
possibilité de se déplacer en
matinée peuvent prendre ren-
dez-vous pour I'après-midi.
Pour ce faire, un seul numéro
de téléphone: le 0271458 15

03 en I'occurrence.

æ

noaveaux bureaux commanuux se veulent pratiques et conviviaux. Photo Jolan Devanthéry
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Le slogan de notre chorole communale prend toute ss signification
Présentation d'une société qui peine un peu ù rajeunfr ses cadres,

Les membres de la Cécilia, avec fla premier plan la directrice Christine Thétaz.

{irone fnlb

dans la réalité. sefaire plaisir et donner du plaisfr...
mois qui a paradoxalementbeaucoup d'avenir!

Co-m.nt attirer les jeunes Grônardes et Grô-
nards à participer à une répétition de la Cécilia, à
s'intégrer au groupe pour devenir ensuite membre
à part entière? Autant ne pas se voiler la face: c'est
un véritable casse-tête! <Nous avons le sentiment
defaire le maximum, estime le comité. Mais hon-
nêtement, il faut se rendre à l'évidence. La parti-
cipation à notre chorale n'est guère attractive, de
nos jours, pour les jeunes. C'est un peu le serpent
qui se mord la queue... Plus nos membres se ra-
jeuniront, plus nous pourrons compter sur des
chanteurs des nouvelles gënérations >.

A noter que la société a longtemps recensé un
chæur d'enfants. Les écoliers des classes pri-
maires venaient chanter une fois par semaine au
local, sous l'égide de la Cécilia, et préparaient une
représentation annuelle en juin. Faute de partici-
pants, ce chæur a malheureusement dû <mettre la
clef sous le paillassou voici trois ans. Les diri-
geants actuels de la Cécilia n'excluent pas de ré-
activer le projet si le besoin devait se présenter...

A uo, agendas, M'sieurs, dames! Le Festival 2016 du Groupe-
ment des chanteurs du Valais central aura lieu à Grône du 16 au
l8 septembre 2016, sur une Place des Ecoles qui se mettra sur son
trente-et-un. I1 réunira tous les chæurs de la région. Cette mani-
festation sera agrémentée par des concours, des animations et une
joumée officielle des enfants, mais de nombreuses idées doivent
encore être validées et concrétisées.

<C'est non seulement une obligation, mais aussi et surtout un hon-
neur d'accueillir ce 65e Festival, haut-fait du calendrier annuel
régional qui fait vivre notre société depuis ses dëbuts. Nous res-
sentons tout de même une certaine pression, vu que notre dernière
organisation du genre remonte à près d'un quart de siècle. Nous

-54
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LA CECILIAO UN CHOEUR MIXTE QUIADU COEUR

Fondée en 1901 mais ré-
servée exclusivement aux
hommes (les temps ont bien
changé!), la Cécilia est de-
venue mixte en 1978. A son

actif figurent notamment I'or-
ganisation des Festivals du
District de 1957 et 1987. Son
comité actuel se compose de
Danièle Morand (Présidente),
Georges Maye (Vice-pré-
sident), Irène Bruttin (Cais-
sière), Christine Mathier (Se-

crétaire) et Béatrice Tonent
(Membre). L'ensemble du
comité s'est prêté au jeu de
l'interview.

- Quelle a été l'évolution du
nombre de membres?
- A sa création en 1978, nous
avions plus de 60 chanteuses
et chanteurs. Cette fréquen-
tation s'est malheureusement
estompée au fil des années.
Nous sommes actuellement 25
membres actifs. A l'époque, il
faut dire que nous ëtions la

seule société de loisirs. La
diversification des activités et
la multiplication des sociétés
n'a pas joué en notre faveur.

- Quel est le <<profil type>
d'un membre de la Cécilia?
- Il n'y en q pqs vrqiment. Di-
sons que la moyenne d'âge
est assez élevée, mais que la
relève est bien présente. Elle
est incarnée par plusieurs
jeunes. Les femmes sont lar-
gement majoritaires. Elles
représentent 80 % du chæur.

- <La Cécilia, un chæur qui
a du cæur>>. Quels sont les

dessous de ce slogan?
- Il a été conçu pour attirer
de nouveaux membres. Le
principe était d'inviter des
gens à venir unefois par mois
aux répëtitions, puis une fois
par semaine en cqs d'intérêt.
Ce concept est toujours en

vigueur. Nos portes sont ou-
vertes !

- Ce chæur bat donc au
rythme de la passion?
- Absolument. Nous chantons
avant tout pour le plaisiri
sqns chercher à atteindre des
niveaux exceptionnels. Nous
sommes <juste> des passion-
nés qui adorons chanter

- Quelles sont vos activités
annuelles courantes?
- Nous participons chaque
année au Festival du Groupe-
ment du Valais central. Nous
animons également les prin-
cipales manifestations com-
munales, des enterrements et
certaines messes. Notre loto
annuel permet de renflouer
nos caisses.

- Un mot sur votre direc-
trice?
- Christine Thëtaz a fréquen-
té le Conservatoire et possède

un diplôme de directrice de
chant. Il lui incombe de cer-
ner le potentiel du groupe et

de proposer un choix de pièces
au comité au début de chaque
saison afin de préparer le pro-
gramme et lerépertoire. Chris-
tine est secondée par Sarah
Crittin-Chevey, la sous-direc-
trice. Christine et Sarah sont
passionnées et compétentes.
Elles suscitent l'unanimité au
sein du comité.

- Et sur votre répertoire?
- Nous choisissons essentielle-
ment des musiques populaires
profanes, mais également
quelques pièces religieuses.
Nous nous efforçons de varier
au maximum les plaisirs.

- L'avenir de la Cécilia?
- Nous continuerons à aller
de l'avant, à nous reprësenter
dqns tout le canton, à inviter et
à se faire inviter par d'autres
chæurs. Notre sociëté repose
sur des valeurs et des tradi-
tions que nous comptons bien
préserver et accentuer.

nous répartirons les tâches entre notre propre comité et celuifon-
dëe pour I'organisation dufestival. Nous avons déjà commencé à
recruter des bénévoles parmi nos concitoyens. N'hésitez pas à vous
annoncer en cas d'intérêt...>.

Le mot d'ordre sera simple: <Se faire plaisir et donner du plaisir
à tous les participants. Il s'agira de convaincre les gens qu'avec
le chant, on peut trouver du bonheur et passer du bon temps. Ce

festival symbolisant en quelque sorte une page qui se tourne pour
notre société, nous espérons profiter du contexte pour recruter de
nouveaux chanteurs et faire dëcouvrir la passion du chant à un
maximum de personnes>.

J. D.

Le comité
de la Cécilia

prépare activement
I'organisation
du 65e Festival
du Groupement
des Chanteurs

du Vulais centrul

*
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OLe bonus éducatif est desti-
né à tous les enfants des classes
s'échelonnant entre la lH et la
3e année du Cycle d'Orienta-
tion.
Après une première année expé-
rimentale, qui a permis de tirer
des enseignements intéressants,

la version 2015 a été légèrement
modifiée.
A noter que cette première mou-
ture a connu une participation de

50 % auprès des sociétés et des

prestataires locaux.

O En date du 29 avril demier, le
Conseil communal, les commis-
sions <Jeunesse, Sports, Culture
et Aînés>, la commission sco-
laire et les sociétés locales ont
été conviés à la présentation
du rapport de I'animatrice iti-
nérante Evelyne Savioz sur les
besoins des jeunes de la Com-
mune.

Une mise à jour du Système
d'Information du Tenitoire, le
SII a été finalisée à la fin avril
2015. Ce système vous permet
de trouver des informations sur
les réseaux d'eau, d'électricité
et du gaz, les différentes affec-
tations des zones du territoire et
leurs caractéristiques, ainsi que

I'implantion des moloks. Le
lien pour le consulter est dispo-
nible sur le site de la commune
sous la rubrique <<Plan Site car-
tographique>, puis sur <Accès

guichet cartographique> - Globalement, comment
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Grône In

(JE VEUX COMPRENDRE LES GENS>
Le Dr Laurent lacob, médecin commtrnal, cultive un pattenariat
de confionce avec ses potients.Un <<toubib> qui a duvécu et du ressenti.

s'est présentée suite à Ia
publication de mon ouvrage
<Devenir centenaire>.

- Pourquoi avoir choisi
Grône?
- Avec mon épouse et mes
trois enfants, nous voulions
revenir dans un pays fran-
cophone. Ayant passé une
bonne partie des vacances

de mon enfance dans la ré-
gion de Martigny, le choix
du Valais s'est imposé spon-
tanément.

76

1. Approbation du PV de la dernière assemblée pri-
maire

2. Adoption des comptes 2014 et du rapport de l'or-
gane de contrôle

3. Statuts de l'Association des écoles primaires
de Chalais, Chippis et Grône, ainsi que du Cycle
d'Orientation régional de Grône: approbation

4. Divers

Financement

Marge d'autofi nancement
Investissements nets

Excédent / insuffisance financement
Total

Dépenses Recettes Dépenses Recettes

2',941',618.20 2',515',299.65
3'360',751.10 l',597',931.90

917',367.754t9',132.90
3'360',751.10 3'360'751.10 2', 515', 299.65 2'515'299.65 Le nr Laurent Jacob est

depuis 2 ans notre médecin
villageois. A I'heure où sé-

vit une certaine pénurie en

la matière, ça en devient
presque un privilège...
Nous vous proposons au-
jourd'hui de faire plus
ample connaissance avec ce

Français de 58 ans passion-
né d'escalades, de randon-
nées et de ski. Un <toubib>
qui peut par ailleurs se tar-
guer de sacrées trajectoires
humaines et profession-
nelles.

- Dr Jacob, vous avez long-
temps hésité avant de vous
lancer dans la médecine?
- Sportif d'élite, j'ai ten-
té ma chance en tant que
professionnel de I'esca-
lade avant de terminer mes

études de médecine. J'au-
rais regretté de ne pas vivre
cette expérience. J'ai en-
suite travaillé 15 ans dans

le Sud de la France, essen-

tiellement dans la médecine

du sport, avant d'assumer
durant 7 ans un poste de

directeur mëdical en Chine
et au Japon, dans le secteur
de la prévention du vieillis-
semenL Cette opportunité

Variation de la fortune nette

Excédent
Investissements nets

Amortissements comptables
Excédent / découvert eau potable
Excédent / découvert égouts
Excédent / découvert ordures
Bénéfice / perte de l'exercice
Total

La phase I de la télégestion du
réseau d'eau potable, secteur
de la Lé (qui représente 80o/o

de nos ressources), libérée en
2013 par I'assemblée primaire,
est opérationnelle depuis le dé-
butjuin 2015.
Le flux d'informations est dis-
ponible en temps réel. Il permet
de gérer - en direct - le réseau

d'eau communal et de prendre
toutes les mesures préventives
utiles pour assurer la qualité
et l'approvisionnement en eau
de nos concitoyennes et conci-
toyens.
La phase 2, secteur Inson, est
en cours de réalisation et sera
finalisée en parallèle avec la
rénovation de la chambre de

réunion.
La gestion de notre patrimoine
eau est donc àjour pour les an-
nées à venir.

4t9',132.90 917',367,75

l'597',931.903'360',751.10
l'471'751.10

t3t'179.25
86',746.05

I'140'931.90
12',473.65

60'948.95
22',404.20 57',843.90

l',274',346,00 l',383'736.35
3'383',155.30 3'383'155.30 2' 585' 617.20 2' 595' 617.20

Les travaux de la nouvelle salle polyvalente progressent à
grands pas, surtout au niveau de I'enveloppe extérieure du bâ-
timent. Nous vous proposons de suivre l'évolution du chantier
en temps réel à favers l'image.
Pour ce faire, veuillez tâper sur w\dw.youtube.com les mots
suivants <Grône salle polyvalente travaux en cours>>. Et
vous pourez - ô miracle de la techniquc! - visionner un petit
film réactualisé en permanence.

<<Les Grônards aiment
se confier et être écoutés>> Le Dr Laurent Jucob et ses collaborutrices.

- Vous êtes un généraliste,
mais quelles sont vos spé-
cialités?
- J'ai subi plusieurs acci-
dents graves liés aux sports
et passé une grande partie
de ma vie à devoir me re-
mettre en forme. Voilà ma
spécialité! J'aide les gens à
<briser la glace> pour qu'ils
sortent d'une vision enfer-
mante qu'ils ont de leur
santé. A mes yeux, cette ap-
proche est essentielle dans
la prévention de la maladie.

- Comment avez-vous été
accueilli par la population
grônarde?
- D'une manière extraor-
dinaire! Par la population
comme par Ia municipalité.
On sent que les gens, ici,
affectionnent les services
de proximité. Ils aiment se
confier et être ëcoutés.

perceYez-vous la popula-
tion grônarde?
- On est bien loin des cli-
chés que j'avais entendus:
Ie Valaisan est rigide; il a
mauvais caractère... J'ai
surtout trouvé des gens au-
thentiques et simples. Je
n'ai éprouvé aucune dffi-
culté à établir un vëritable
partenariat de confiance
avec ma <clientèle>.

<<Le stress fait
beaucoup de ravages>>

- Quels sont les cas les plus
fréquents que vous avez à

traiter ici à Grône?
- Globalement, Ies cas liés
au stress. Qu'il soit profes-
sionnel, social ou familial,
ce <mal du siècle> est à
I'origine de nombreuses in-
convenances.

- Un médecin, ctest aussi
un psychologue, un confi-

dent. D'accord avec cette
considération?
- Vous avez raison. La mé-
decine, pour moi, c'est
essayer de comprendre le

fonctionnement des gens,

selon leur mode de vie, leurs
croyances et leurs envies,
entre autres paramètres.
J'aime aiguiller mes pa-
tients vers l'équillibre phy-
sique et psychologique.

- Un dernier mot, une
conclusion?
- Ce qui m'a frappé, ici
à Grône, c'est Ia qualï
té et la diversité des in-

frastructures. Le potentiel
d'accueillir un bassin de

population plus important
est évident. Il y a vraiment
quelque chose à développer
en partenariat avec les vil-
Iages environnants...

Propos recueillis par
Jolan Devanthéry
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La Société de Développement
Grône-Loye Tourisme æuvre
sans relâche depuis 1958, en
étroite collaboration avec les
instances communales, pour
exploiter, valoriser et préserver
le potentiel local en matière de
tourisme doux.

De la réserve naturelle de

Poutafontana jusqu'à I'Ar du
Tsan, en passant par le Vallon
de Réchy, pour ne citer que ces

quelques exemples, un poten-
tiel en I'occurrence extraordi-
naire...

A I'heure où l'été et la canicule
pointent le bout de leur nez,
permettez-nous de rappeler ici
quelques-uns des fleurons qui
agrémentent le patrimoine et
l'offre touristique grônards.

Les chemins pédestres

Une commission gère l'en-
tretien et le balisage de ces

chemins pédestres. Parmi eux,
citons notamment le Chemin
des Cerfs et la Promenade du
Pranou. D'autres itinéraires
sont acfuellement en cours
d'aménagement: le Chemin
botanique de Bouzerou, le

Bisse de Grône-Itravers et le
Bisse de Grône-Dérochia-Pra-
magnon. (Renseignements
complémentaires: F.-D.
Hermès au 0791357 10 78).

La scierie de Loye

De nombreuses animations - à

commencer par des démonstra-
tions publiques et pour groupes
privé de sciage, de mai à oc-
tobre - jalonnent le calendrier
annuel de ce magnifique site.

Merci aux membres de I'Ami-
cale des scieurs bénévoles qui
mettent tout leur cæur et toute

leur énergie pour perpétuer
cette tradition et ce savoir-faire

Les couverts

Situé en pleine forêt, à 1120
mètres d'altitude sur les hauts
de Loye, ce couvert peut ac-
cueillir 60 personnes. Il est doté
d'un toit, de sanitaires avec eau
potable, de tables avec bancs,
ainsi que d'un foyer pour ra-
clettes et grillades. A noter que
ce site est facilement acces-
sible en voiture.
Situé pour sa part sur l'Alpage
du Bouzerou, à 1730 mètres
d'altitude, le Couvert et Re-

fuge de la Béchette présente
les mêmes caractéristiques
que son homologue du Bisse-
Neuf. Sauf qu'ici, et en prime,
1l personnes peuvent y pas-

ser la nuit (Renseignements
et réservations: Office du
Tourisme du Mont-Noble au
0271458 24 67). Sauf pour la
saison 2015, La Béchette est
mise à disposition des alpants
suite à I'incendie de I'alpage
de Bouzerou.

Les projets

Forte de nombreuses réalisa-
tions, la Société de Dévelop-
pement Crône-Loye Tourisme
continue de fourmiller d'idées
pour diversifier l'offre touris-
tique locale. Elle recherche des
guides bénévoles susceptibles
d'orienter les hôtes sur la na-
ture, I'histoire, les monuments
et autres curiosités. Vous avez
aussi Ia possibilité de deve-
nir membre de la société. Les
cotisations annuelles sont mo-
destes! Toute I'actualité est à
découvrir en permanence sur
le net (rvww.grone.ch) ou sur
Facebook (page Grône-Loye
Tourisme).

P/SSE PRESENT

Le Café des Mayens, aa lieu-dit <Le MerdessonnelD, fait partie
da palrimoine grônard. Depuis la <nuit des tempsn Pour preuve,
cette carte postale des années 30. Fier d'y exhiber son véhicule, on
s'y arrêtait volontiers pour ingurgiter de délicieux nectars.

Dans son enveloppe extérieure, le bâtiment n'a pas changé. Ou si
peu... Mais l'âme et I'esprit ont perduré. Le Café des Mayens reste
un établissemenl prisé des Grônards. Remarquez que par rapport
à la photo d'époque, les véhicales se sont métamorphosés.
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G NIE-LA-TOURTSTIQUE

La scierie de Loye:
un site à visiter.

Le Café des Mayens en 1935 Le Café des Mayens auiourd'hui


